

■ Los asesinatos fueron perpetrados en los municipios de Culiacán, Navolato y Mocorito

# Entre martes y miércoles ejecutan a nueve personas en Sinaloa; lesionan a un militar

■ Luego de 36 horas de relativa calma ultimán a seis en Ciudad Juárez y Chihuahua capital

## DE LOS CORRESPONSALES

Entre la noche del martes y la tarde del miércoles, nueve personas fueron ejecutadas a balazos en los municipios de Culiacán, Navolato y Mocorito, Sinaloa. En la primera localidad, sicarios atentaron contra un teniente coronel del Ejército Mexicano, quien resultó herido.

Fuentes de la Procuraduría de Justicia estatal reportaron el hallazgo de los cadáveres de César Omar Cuestas y Laura Guadalupe Núñez en la zona sur de la ciudad de Culiacán. Junto a las víctimas había tres casquillos percutidos calibre 45.

En la colonia Revolución, delincuentes dieron muerte a Jaime Martínez Bringas, quien presentaba varios impactos de arma de fuego en cabeza y abdomen. Más

tarde, en la colonia Insurgentes, Abraham Alberto Salcedo fue acribillado cuando viajaba en una camioneta. Los agresores le dispararon en 100 ocasiones con fusiles AK-47.

Cerca de las cinco de la mañana de ayer, Pedro Román Pérez, teniente coronel del Ejército Mexicano, fue víctima de un atentado a balazos por parte de desconocidos en un céntrico sector de la capital sinaloense.

El militar logró repeler la agresión, pero resultó herido, por lo que fue trasladado a un hospital local donde lo reportan estable. Minutos después, soldados y policías estatales localizaron la camioneta en la que supuestamente viajaban los agresores.

Otras dos personas aún no identificadas fueron ultimadas a tiros en la sindicatura El Dorado, de Culiacán; otras dos en el poblado de El Guamuchilito, municipio de Navolato, identificadas como Daniel Díaz y Gaspar Rentería, y una más en el municipio de Mocorito.

## Frontera juarense

Luego de 36 horas sin ejecuciones en Ciudad Juárez, aparentemente por la presencia de miles de militares y policías federales comisionados al Operativo Conjunto Chihuahua para el combate al crimen organizado, tres personas fueron asesinadas en esa localidad fronteriza. En otros municipios de la entidad se reportaron tres homicidios.

El presidente municipal panista de la ciudad de Chihuahua, Carlos Borruel Baquera, solicitó mayor presencia de la Policía Federal Preventiva para evitar que narcotraficantes que se disputan territorios en Juárez emigren a la capital como parte del "efecto cucaracha".

La Subprocuraduría de Justicia estatal informó que en hechos distintos, ocurridos entre la noche del martes y este miércoles, tres personas fueron asesinadas, incluida una joven de entre 15 y 17 años de edad.

En el municipio de Delicias un sujeto fue ultimado por un comando; asimismo, en Guadalupe y Calvo se encontró el cadáver de un hombre con 10 impactos

de rifle, y en la capital el cuerpo de un individuo con heridas de bala de grueso calibre.

Por otra parte, en el municipio de Temixco, Morelos, Víctor Terrán Román, presuntamente relacionado con la comisión de algunos secuestros, fue asesinado de cinco balazos, y en Zinapécuaro, Michoacán, un grupo armado levantó a Amauri Arredondo, empleado del ayuntamiento local.

## Capturan a funcionarios mexicanos ligados a criminales

Autoridades policíacas del estado de México aprehendieron al director de Seguridad Pública del municipio de Cuautitlán Izcalli, Javier Becerra García, así como a seis policías municipales, dos agentes ministeriales y cuatro civiles, quienes integraban una organización dedicada a la venta de estupefacientes y a dar protección a restauranteros y narcomenudistas. La banda, dirigida por un sujeto apodado El Cabiño, obtenía ganancias sólo por venta de droga de entre 350 mil y 400 mil pesos semanales.

De acuerdo con el procurador Alberto Bazbaz, la banda, la cual fue investigada durante cuatro meses, entregaba a policías municipales 150 mil pesos mensuales a cambio de tener libertad para operar en Cuautitlán Izcalli.

(JAVIER VALDEZ, RUBÉN VILLALPANDO, MIROSLAVA BREACH, ERNESTO MARTÍNEZ, RUBICELA MORELOS, SILVIA CHÁVEZ E ISRAEL DÁVILA)

